









ESRA Infos

Ausgabe 1/2014

- Messe in Dresden: saxxess 24. 25. Januar 2014
- Zwei neue Mitarbeiter bei ESRA
- Die ESRA-App schon ausprobiert?

Besuchen Sie uns: 24.- 25. Januar 2014 - Messe Dresden -

Unternehmer. Sie sind Geschäftsführer oder leitender Angestellter? Dann sollten Sie sich die "saxxess" auf keinen Fall entgehen lassen!



Sie finden dort eine hochwertige Präsentation innovativer **Produkte** und Dienstleistungen, erstklassige Vorträge zu Unternehmensentwicklung genauso wie die Vernetzung regionaler Kompetenzen.

Dabei insbesondere unkonventionelle stehen Unternehmer-Themen im Fokus:

- **Crossmediales Marketing**
- **IT-Trends / Neue Medien**
- **Energie-/Kosteneffizienz im Unternehmen**
- Förder- und Finanzierungsmöglichkeiten
- Außenwirtschaftsberatung
- **Datensicherheit im Unternehmen**
- Unternehmensnachfolge
- Kooperation und Transfer zwischen Wissenschaft und Mittelstand
- Forcierung von Innovationsaktivitäten

Weitere Infos finden Sie im beigefügten Messeflyer. Wir freuen uns auf Sie!

Gute Nachrichten für Wartungskunden:

Der Preis für die regelmäßige Wartung Ihrer sicherheitstechnischen Anlage bleibt dieses Jahr stabil!

Schon Ihre ESRA-App geholt?

 \square kostenfrei unter www.apple.com herunterladen

 \square registrieren und Anmeldung beantragen

 \square wir schalten Ihren Account frei

V

Sie haben sofort Zugriff auf die individuelle Bedienungsanleitung Ihrer Anlage, persönliche Zugangsdaten, technische Neuigkeiten usw.

Fragen dazu? Rufen Sie uns an unter Tel. 03765 7890 0

Neue ESRA-Mitarbeiter:

In den vergangenen Wochen konnten wir bei ESRA zwei neue Mitarbeiter begrüßen, die sich Ihnen hier kurz vorstellen:

Mein Name ist...

Frauke Strobel und ich bin 23 Jahre alt. Vor einiger Zeit schloss ich meine Ausbildung zur Industriekauffrau



bei der Fa. Airbus/EADS München ab. Aufgrund meiner Hochzeit mit Simon Strobel bin ich von München nach Reichenbach gezogen. Seit Dezember 2013 darf ich nun bei der ESRA GmbH mitarbeiten und werde meine Kollegin Christin Kammel während ihres Mutter-

schutzes bzw. Erziehungsurlaubs vertreten.

Nach einigen Jahren Erfahrung in der Buchhaltung eines Großkonzerns freue ich mich sehr, neue Erfahrungen bei ESRA zu sammeln und mein neues Aufgabengebiet kennen zu lernen. Zu meiner Tätigkeit gehört die Planung von Brand- und Einbruchmeldeanlagen und damit das technische Zeichnen mit AutoCAD. Die Arbeit macht mir sehr viel Freude und ich bin sehr gespannt auf die kommenden Jahre!

... und ich heiße...

Tobias Pietzsch (19, Neumark/OT Reuth). Im Sommer 2013 erwarb ich erfolgreich meine Fachhochschulreife



am BSZW in Rodewisch. Während dieser schulischen Laufbahn absolvierte ich bei der Firma ESRA im Jahr 2012 ein Praktikum, was meine Interessen für den Bereich Sicherheitstechnik weckte. Vor allem die freundliche Aufnahme und die

abwechslungsreiche Tätigkeit während dieser Zeit haben mir sehr gefallen.

So bewarb ich mich schließlich Ende 2012 bei ESRA um einen Ausbildungsplatz für ein **BA-Studium mit**

Fachrichtung Wirtschaftsinformatik an der Berufsakademie Glauchau. Seit Anfang Oktober 2013 absolviere ich nun diese duale Ausbildung bei der ESRA GmbH als meinem Praxisbetrieb.

In meiner Freizeit beschäftige ich mich mit DDR-Fahrzeugtechnik und nehme gerne an diversen Treffen und Veranstaltungen teil.

Im Team der ESRA wurde ich sehr freundlich aufgenommen und freue mich auf die beruflichen Herausforderungen.

Das ESRA-Team freut sich über die Verstärkung und heißt euch herzlich willkommen!

Bitte senden Sie mir die ESRA-Infos künftig per Mail an
Bitte senden Sie mir künftig keine ESRA-Infos mehr zu
Bitte senden Sie mir meine Rechnung künftig per Mail an
Bitte rufen Sie mich zurück unter Tel.
Ihre Kontaktdaten / Firmenstempel:

Wenn Sie Fragen haben:

rufen Sie uns an **Tel. 03765 7890-0**, schicken Sie uns ein **Fax 03765 7890-12**, schreiben Sie uns eine **E-Mail info@esra.de!**

Freundlich grüßt Sie Ihr Team der ESRA GmbH



Neulich im ICE...

Unterhaltung im Bahnabteil: "Auf was kauen Sie denn da ständig herum?" - "Auf Apfelkernen." - "Und wozu soll das gut sein?" - "Es fördert die Intelligenz." - "Aha, können Sie mir auch vier Stück geben?" - "Gerne. Vier Stück kosten acht Euro." Der Fahrgast zahlt und bekommt die Kerne. Nach einer



Weile des Kauens meint er: "Für acht Euro hätte ich mir aber jede Menge Äpfel kaufen können!" - "Sehen Sie, die Kerne wirken schon!"